

JUNG ET LES CHIFFRES

Jung dit que nous pensons que les chiffres que nous découvrons dans nos rêves ou dans l'imagination active sont le résultat de nous, mais il dit que nous sommes le résultat d'eux. Notre vie devrait être dérivée d'eux. Nous avons juste eu une mauvaise idée. Nous pensons que tout ce qui nous arrive vient à nous comme quelque chose de restant, comme disait Freud, les résidus du jour, les images qui sont des trucs composites, des ordures de la vie. Mais Jung dit que ces chiffres nous viennent dans nos rêves et que même nos pensées en dérivent, donc la tâche serait de découvrir les chiffres...